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第５回 経 営 協 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２４年 ２月２２日（水） １３時３０分～１５時２０分

Ⅱ 場 所 事務局５階特別会議室

Ⅲ 出席者 高田学長（議長）

石堂，郷，茂原，曽我，高橋，林，四方，石川，平塚，中島，野島，竹内の各

委員

陪席者 山田（哲）監事，山田（謙）監事

欠席者 福水委員

議事に先立ち，経営協議会の成立要件が満たされていることが確認された後，学長から，

前回の議事概要の確認が行われた。

Ⅳ 議事概要

１ 審議事項

（１）就業規則等の一部改正について

博士課程教育リーディングプログラムにより採用する教員の任期に関する規定等を

整備する就業規則等の一部改正（案）について，資料により説明があり，審議の結果，

原案どおり承認された。

なお，審議の際，次のような意見交換が行われた。（○は学外委員，△は本学の発

言。以下同じ。）

○：外部資金により雇用する教員については，特任等の称号を付し学長選考の意向投

票の際に常勤教員と区別している大学もあるが，本学においては，どのように取

り扱っているのか。

△：常勤教員と同等の取扱いとしている。

（２）平成２４年度予算配分方針について

平成２４年度の本学の予算配分方針（案）について，資料により説明があり，審議

の結果，原案どおり承認された。

なお，審議の際，次のような意見交換が行われた。

○：「５．留意点」において，定期的な予算執行状況の確認及び全学的観点から機動

的な予算執行の確保とあるが，具体的な方策はどのようなものか。

△：四半期毎に予算執行状況を役員会において報告し，その結果を踏まえて，全学的

観点から予算執行の見直しを行っている。

（３）医員の報酬改定について

平成２２年度診療報酬改定の主旨に則り，医学部附属病院の医員，医員（シニアレ

ジデント）及び医員（大学院生）の報酬改定（案）について，資料により説明があり，

審議の結果，原案どおり承認された。
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２ 報告事項

（１）平成２４年度概算要求に係る重点事項について

平成２４年度国立大学法人運営費交付金等の概要について関連事項として報告があ

り，引き続いて，文部科学省から本学に内示のあった平成２４年度概算要求に係る重

点事項について資料により説明があった。

なお，関連して，次のような意見交換が行われた。

○：平成２４年度国立大学法人運営費交付金に盛り込まれている「教育研究力強化基

盤整備費」及び「国立大学改革強化推進事業」の獲得の計画はあるのか。

△：文部科学省が実施する国立大学法人の機能強化等に関する意見交換の結果を踏ま

え，申請することとしている。

（２）平成２４年度群馬大学個別学力検査出願状況について

平成２４年度個別学力検査出願状況等について資料により報告があった。

（３）全国大学の地域貢献度ランキングについて

全国７３１大学を対象とした全国大学の地域貢献度ランキングの結果（第４位）に

ついて，資料により報告があった。

（４）保有個人情報管理体制の見直し等について

平成２３年度個人情報監査の監事からの意見を踏まえ，保有個人情報管理体制の見

直しを行った結果，国立大学法人群馬大学保有個人情報管理規程の一部改正を行い，

また，個人情報管理ハンドブックを作成し学内へ周知する旨，資料により報告があっ

た。

（５）平成２４年度経営協議会の日程について

事前に各委員へ照会した結果に基づき，平成２４年度の経営協議会開催予定日につ

いて，資料により確認された。

（６）秋入学について

国内の一部大学で検討が進められている秋入学の状況について，資料により報告が

あり，意見交換が行われ，引き続き，他大学の検討状況も踏まえながら，検討してい

くこととされた。

（７）その他

① 群馬県立県民健康科学大学との大学院教育研究連携について

１月３１日（火）に群馬県知事の立会いのもとで行われた群馬県立県民健康科学

大学との大学院教育研究連携の調印式について報告があった。

② 電気料金値上げについて

東京電力からの電気料金の値上げのお願いについて，資料により報告があった。

③ 国家公務員の給与法改正について

人事院勧告及び臨時特例による影響として，運営費交付金が減額補正される可能

性がある旨の説明があった。
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④ 教職員の定年延長について

平成２５年からの公的年金制度の変更に伴う定年延長について，今後検討が必要

となる旨の説明があった。

⑤ 放射線測定について

本学の３キャンパスにおいて，昨年１２月に実施した放射線計測の結果について

報告があり，測定数値については国の定めた基準を下回っている旨の報告があった。

⑥ 学長室だよりについて

平成２３年末発行した学長室だよりについて報告があった。

以 上


